

El martirio del pueblo venezolano.



Venezuela y Cuba, unidas en el dolor.

El régimen castro-madurista se desespera por la falta de respuestas para una nación cansada de ser engañada en el reconocimiento de sus grandes ideales e historia, pionera en la lucha independentista y dotada

de grandes recursos.

Los asesinatos cual diabólico plan se cuenta a uno por día. Los balazos y los cartuchos con canicas, balines ó gases lacrimógenos son al pecho y la cabeza, centenares de detenidos luego son sancionados por tribunales militares, y el bloqueo a la ciudadanía en su desempeño diario han sido estrategias totalitarias que no funcionan en la era de la globalización electrónica. Los manifestantes no se rinden, al contrario cada día surgen con más bríos y estrategias fructíferas, producto de un ingenio inagotable. Han marchado las abuelas, los músicos, los médicos y otros. Unidos en la toma de las calles, nunca visto en los largos años de oposición, reafirman la determinación sin miedo a las consecuencias de los que salen a manifestar sin temor a no regresar.

Entre las filas dirigenciales cohesionadas para manifestar y lo han hecho muy bien, falta la determinación de los conductores de pueblos que en su momento alcanzaron el triunfo en circunstancias muy parecidas. Las piedras, devolver las bombas lacrimógenas, el derribo de las estatuas de Chávez y otros símbolos del chavismos necesitan de otras decisiones que es preciso asumir aunque de inmediato resulten no muy compartidas. Como todo estallido social, y en Venezuela está ocurriendo, necesita de visionarios dispuestos a asumir el cargo político que sus acciones ocasionen. Tal vez no se trata de dividir la dirigencia entre halcones y palomas, para que nadie se sienta mal, pero cuando se especula sobre que un comando secuestre a los narcotraficantes comprobados; Cabello, Tarek o la familia de Cilia Maduro responden que eso sería una invasión extranjera para encubrir su desacuerdo. Luego cuando se habla de suspender la compra de petróleo por parte de los EE.UU. responden que con ese dinero se compran medicinas y alimentos al pueblo sin razonar que los últimos que recibirían esos insumos es la población, después que la cúpula en el poder se haya llenado y los agentes de represión tengan sus almacenes repletos. Si el régimen venezolano se preocupara por el abastecimiento del pueblo no hubiera obstaculizado el llamado Canal Humanitario.

Todo proceso social no se amarra a una estrategia y en la búsqueda del momento definitorio que conduzca al objetivo deseado requiere de rectificaciones y esta puede ser una de ellas.

El parón a nivel de cuadra es un paso adelante en las acciones y secundado por la visión de halcón de los dirigentes opositores harán salir a Venezuela de esta crisis para gloria de su bravo pueblo.

Hermanos fallecidos recientemente:

Abril 17, 2017. Fallece en Venezuela, José Ramón Morell Vergara.



José R. Morell Vergara

Miembro de la AAA. que cumplió prisión política en Cuba. En 1979 emigró a Venezuela donde estuvo al frente de la Quinta "Doña Dilia" en Caracas, lugar donde se hospedaban los cubanos al llegar a Venezuela hasta que conseguían trabajo. Fue enterrado en el cementerio de San Joaquín, Carabobo el



Armando Santana Reiner

lunes 19 de abril.

Abril 25, 2017. Falleció en Miami el expreso político Armando Santana Reiner. Natural de Quemado de Güines, LV. Condenado a 20 años de prisión política de los cuales cumplió 14 en la Causa 152/1962 de Santa Clara. Número #32712 en el Presidio de Isla de Pinos.

Abril 25, 2017. El Dr. Armando Fleites fallece en Miami, Fl. Natural de San Juan de las Yeras, LV. donde su padre fue Alcalde por diez ocasiones. Fleites fue presidente de los estudiantes de la Escuela de Medicina de la Universidad de La Habana. Tras graduarse de médico,



Dr. Armando Fleites

se alzó en el Escambray y llegó a Comandante en el Segundo Frente Nacional del Escambray. En 1959 ocupó el cargo de Director de la Liga contra la Ceguera. De Fidel contaba que en ocasión de la visita a Venezuela en Enero de 1959 ante el cadáver del Comandante Paco Cabrera succionado por la hélice de un avión, Fidel exclamó: "que muerte más ridícula, eso le pasa a los imbéciles y a los idiotas". Este pasaje y el actuar del cerrado grupo en el poder lo

alertaron sobre la naturaleza asesina de Castro y la dirección hacia al Comunismo del proceso. En el exilio nunca dejó de combatir por la libertad de Cuba.

Abril 27, 2017. Fallece en Newark, NJ. nuestro hermano y miembro de la UEPPC Zona Noreste de EE.UU. **Lionel Rodríguez de la Torre.** Natural de Matanzas. Periodista de profesión. Condenado a 10 años de prisión política en la Causa 164/1962 de Matanzas. Número en el Presidio de Isla de Pinos # 31112. Emigró para Venezuela en 1982. allí y EE.UU. desarrolló su trabajo en periódicos y revistas sin olvidar el compromiso con la lucha.



Lionel Rodríguez de la T.

Mayo 01, 2017. Muere en Miami, Fl. José López Sainz. Natural de Placetas, LV. Se alzó contra la Dictadura de Batista. Muy temprano manifestó su desacuerdo con el rumbo comunista del proceso. Fue condenado a prisión política en 1960 por el Tribunal "Revolucionario" de Santa Clara en un franco proceso para sacarlo de circulación y quitarle sus propiedades. Número en el Presidio de Isla de Pinos # 25788. Luego en el exilio cumplió años de prisión también por causa de la lucha por la Libertad de Cuba.



José López Sainz

Mayo 05, 2017. Fallece el miembro de la UEPPC de la Zona NE. de EE.UU. Aramís Herrera Torres. Natural de Santa Clara, LV. Condenado a 5 años de prisión política en la Causa 50/ Feb. 1962 del Tribunal "Revolucionario" de Santa Clara, no obstante fue recondenado al término de su condena por "peligrosidad social" y cumplió tres años más. Número en el Presidio de Isla de Pinos # 30534. Murió en el Saint Mary Hospital de Hoboken, NJ.



Aramís Herrera Torres

Mayo 07, 2017. El expreso político Juan González Ruiz fallece en Miami, Fl. Juanito era natural de Guanabo, provincia de La Habana, condenado a 30 años de prisión política en la Causa 98/1962 de La Cabaña de los que cumplió 22. Número en el Presidio de Isla de Pinos # 31513.



Juan González Ruiz

Mayo 22, 2017. Muere en New Jersey, Aracelio González. Natural de La

Habana, un cubano comprometido con la causa de Cuba libre. Miembro de la Fundación Nacional Cubano Americana, generoso con todos y especialmente con la Unión de Expresos Políticos. Que Descanse en Paz nuestro hermano de demostraciones, protestas y otras gestiones en el desarrollo de la lucha.



Aracelio González

Efemérides Junio

01 de 1961: Jesús López Cuevas muere sin asistencia médica en el Presidio de Isla de Pinos. **En 1963** Francisco Rodríguez Naviera y Argelio Hernández Medina son fusilados en La Cabaña. Miguel Ángel Otero Echevarría y Juan Antonio Martínez mueren en combate contra las milicias en el Escambray. **En 1964** Manuel Paradela Gómez y Gregorio Bravo Cervantes son fusilados en Camagüey. **En 1967** Carlos R. Díaz es fusilado en La Cabaña.

02 de 1961: Sergio Blanco Borges es fusilado en La Cabaña. **En 1964** el Dr. Marcelino Martínez Tapia y el Dr. Alberto Fernández Medrano son fusilados en Florida, Camagüey.

03 de 1961: Fernando Gil Corrales es fusilado en Bolondrón, Matanzas. **En 1962** Raúl Torres Pérez es fusilado en La Cabaña. **En 1988** Luís Hernández es fusilado en Pinar del Río.

04 de 1964: Francisco Linares Serrano y Saturnino Polón Piñeiro son fusilados en Santiago de Cuba.

05 de 1962: Herminio Betancourt Alfonso es fusilado en P. del Río.

06 de 1963: **En 1963** Ruperto Amores es fusilado en Sagua la Grande. **En 1964** Miguel César Díaz Infante es fusilado en Santiago de Cuba. El alzado Severino Ureta muere en el Escambray.

07 de 1962: José M. Delgado Martínez y Santiago Vera Díaz mueren cerca de Baracoa, al desembarcar en Cuba procedentes del exilio.

08 de 1961: Teodoro Domenes es fusilado en La Cabaña. **En 1964** Lázaro Arpuro es fusilado en La Cabaña.

09 de 1961: Serafín Díaz es fusilado en La Cabaña. **En 1962** Rafael Martínez Rico es fusilado en Pinar del Río. Redecales Garzón Avalos es fusilado en Santiago de Cuba. **En 1963** Armando Villalobos es fusilado en Condado, LV.

10 de 1961: Roberto Fernández es fusilado en La Cabaña. **En 1964** Floro Camacho es fusilado en Yagüajay, LV. Everaldo Díaz Brunet, Ulises Carrero y Raúl Romero mueren en combate contra los comunistas cerca de Florencia, Camagüey. **En 1965** Rodolfo Mesquía Palma es fusilado en La Cabaña. **En 1979** Néstor "Tony" Izquierdo, ex miembro de los teams de infiltración de la Brigada 2506, muere en un accidente aéreo.

11 de 1961: Antonio Moreno y Alberto Peralta son fusilados en Jovellanos, Matanzas. Mario A. Álvarez es fusilado en La Cabaña. Sergio Casanova Lubel es fusilado en Jagüey Grande, Matanzas. **En 1962** Ardelio García, y José Antonio Gil son fusilados en Jagüey Grande, LV. **En 1963** Rigoberto Ojeda Prieto, Víctor Alvarez y José Catalá mueren en combate contra las milicias cerca de Aguada de Pasajeros, LV. Ramiro Almeida Socarrás es fusilado en el Castillo de San Severino, Matanzas. **En 1970** el preso político Laureano Martín Gual muere sin asistencia en la Prisión Taco-Taco, P. del Río.

12 de 1961: Rafael Díaz es fusilado en La Cabaña. **En 1962** Israel Arcia es fusilado en Sancti Spíritus, LV. **En 1965** Gilberto Hernández Moreno es fusilado en La Campana, LV. **En 1981** Abilio González y Emilio Reloba Sarduy son fusilados en La Cabaña.

13 de 1963: Alberto Zacarías Díaz es fusilado en San Severino, Matanzas. **En 1980** Juan Bautista Vega es fusilado en Pinar del Río. **En 1981** Rodolfo Alonso Roche, es fusilado en La Cabaña.

14 de 1962: Jesús Paneque, José Ramos, Armando Rojas Fernández y Ruiz Calero mueren en combate en "La Tranquilidad", Pinar del Río.

15 de 1960: Cipriano y Manuel Beatón, Felipe Martínez Norma, Arnaldo Jiménez, Domingo Socarras y Celso Torres son fusilados en Santiago de Cuba. **En 1961** el preso político Juan José Cajigas Hernández se suicida en el Presidio de Isla de Pinos cuando le dijeron que su hijo Edgar lo habían fusilado al ser capturado alzado sin ser cierto. **En 1962** Israel Arcia es fusilado herido en Sancti Spíritus, LV. **En 1964** José Camacho Alfaro es fusilado en Yagüajay, LV. Gregorio Bravo Cervantes "el polaquito" es fusilado en Camagüey.

16 de 1961: Balbino Díaz Balboa es fusilado en La Cabaña. **En 1962** Rubén Piñales González es fusilado en Matanzas. **En 1963** Justo Moreno es fusilado en Camajuán, LV.

17 de 1968: Humberto Soriano es fusilado en el Castillo de San Severino, Matanzas. **En 1975** el preso político Carlos Gelabert muere sin asistencia médica en la prisión Cinco y Medio de P. del Río. **En 1979** Clodomiro Moranta Mora es fusilado en La Cabaña.

18 de 1962: Se produce en Cárdenas la protesta conocida como "El Cacerolazo" como consecuencia Paul García "Palancho" y Agustín "Tino" Lantigua son asesinados por las milicias castristas. **En 1963** Reynaldo Perera Calero y Aldo Prado son fusilados en Camagüey.

Hidelio Ortega es fusilado en Matanzas. **En 1964** Pedro Mesa con un brazo amputado es fusilado en Camagüey.

19 de 1962: Orlando Arencibia Pestana muere en la Circular # 2 de Isla de Pinos; en un ataque de epilepsia cayó a la planta baja. Héctor González muere en combate contra las milicias en la Sierra Maestra. Oscar Miranda es fusilado en La Cabaña. **En 1964** Luís Díaz López piloto de una avioneta procedente del exilio muere en ataque al Central "Marcelo Salado" en Caibarién. Inés Morejón y Luís Velarde tripulantes de la avioneta fueron fusilados. **En 1976** Orlando Bolaños es fusilado en Santa Clara.

20 de 1962: Ineldo Rivera y Lorenzo Suarez Lorenzo son fusilados en Jovellanos, Matanzas. **En 1963** Otto Machado Medina es fusilado en Camagüey. **En 1964** Felo Guerra es fusilado en Matanzas. **En 1975** Pedro de la Hude es fusilado en La Cabaña. **En 1976** Estanislao Alfonso "Tanito" es fusilado en Santa Clara por cargos de cuando había estado alzado siendo menor de edad y después de haber cumplido diez años de prisión política y vivir excarcelado por seis. **En 1990** José Antonio Sainz Campos es fusilado en Gibara, Oriente.

21 de 1962: Pedro Antonio "Cholo" Toledo su padre y un hermano mueren en combate contra los comunistas cerca de Gibara, Oriente. Félix Argüelles, Radamés, Gerardo, Lile y Juan Mayo Sardiñas, Juan (padre e hijo) y Genaro León Rodríguez, José White Simón, Pedro y Carlos Toledo Betancourt son fusilados en San Juan, Santiago de Cuba. **En 1968** Andrés Argüelles es fusilado en La Cabaña. **En 1977** Ramón Cruz es fusilado en La Cabaña.

22 de 1961: Sergio Blanco F. es fusilado en San Severino, Matanzas. **En 1962** Laureano Rodríguez Balmaseda es fusilado en Santiago de Cuba. **En 1964** Julio Emilio Carretero, Maro e Irineo Borges, Cuco Cedeño, Emerio Palmero, Luis González Candelario, Raúl Morell Viciado, Macho Jiménez, Tomás García Valle, Blas Ortega, Benito Rodríguez Pedraja, Andrés Oramas, Valentín Hernández y Manuel Mounso Laguardia son fusilados, en La Cabaña en la Causa 344/1964 LH. **En 1965** Hernán Pérez Santana es fusilado en San Severino, Matanzas. **En 1969** Artemio Lara es fusilado en La Cabaña. **En 1973** José Rodríguez Hernández es fusilado en Pinar del Río

23 de 1962: El alzado Bienvenido Abreu muere en combate en la Sierra del Escambray, LV. **En 1963** Adolfo García es fusilado en La Cabaña. Sixto Linares Rodríguez es fusilado en Camagüey. **En 1973** el preso político Enrique García Cuevas muere en huelga de hambre en la cárcel de Santa Clara, después de trece años preso.

24 de 1961: La presa política cubana Lidia Pérez León y su hijo mueren en la Cárcel de Guanabacoa cuando a ella se le presentó el parto. Lidia era la esposa del preso político Orestes Calle que en ese momento estaba recluido en Isla de Pinos. **En 1963** Adalberto Méndez Esquijarro es fusilado en Santa Clara.

25 de 1964: Mario Bravo Cervantes muere en Blanquiza de Mayajigua, LV. de heridas recibidas en combate contra las milicias. **En 1965** fusilan en La Cabaña a Enrique Abreu Vilahu.

26 de 1963: Raúl Concepción Lima es fusilado en La Cabaña. Sandalio Rodríguez Triana muere en combate contra los comunistas en Guasimal, LV. **En 1964** Luis Camacho es fusilado en Cienfuegos, LV. **En 1973** Belén Orta es fusilado en La Cabaña.

27 de 1961: Jorge Calviño es fusilado en La Cabaña. **En 1963** Ramón Padrón Díaz es fusilado en Jaruco, LH. **En 1964** Raúl Arcia Cruz muere en combate contra las milicias en el Escambray. **En 1966** Eulalio Lavani es fusilado en Holguín, Oriente. **En 1983** Luís Martínez Rivero es fusilado en San Miguel del Padrón, LH. **En 2010** muere en Miami, Fl. el expreso político Reynaldo Aquit Manrique.

28 de 1965: Ventura Cepeda Monteagudo muere en combate en el Escambray. **En 1967** Luis Núñez Otaño es fusilado en La Cabaña. **En 1968** Jesús Cabrera es fusilado en La Cabaña.

29 de 1962: Adalberto Cifuentes Jiménez es fusilado en Morón. Ismael Medina es fusilado en Santa Clara. **En 1963** Inocente Romero es fusilado en El Condado, LV. **En 1964** Luís Díaz López es fusilado en el Central Reforma, LV. Marcelo González González es fusilado en La Cabaña. **En 1965** Armando Castro Milián es fusilado en Colón. Ismael Galindo Pérez es fusilado en Agramonte, Matanzas. Rigoberto Guerra Alemán es fusilado en Los Arabos, Matanzas. **En 1969** Ventura Castillo Caballero es fusilado en Colón. **En 1975** Rodolfo García Rodríguez es fusilado en San José de los Ramos. **En 1976** Heriberto Trimiño, Orlando Bolaños, Casildo Camacho, Pedro Chávez y Pedro Bermúdez son fusilados en Santa Clara. **En 1983** Diego Lorenzo Roche Peniché es fusilado en Banes, Oriente.

30 de 1961: Rafael Alonso y Pedro Cardoso mueren en combate contra las milicias en la Sierra de Cubitas, Camagüey. **En 1962** Julio José White Simón es fusilado en Santiago de Cuba. **En 1963** José Manuel Rodríguez Suárez, Raciél Royer Zagaret, Ángel Paleo Nieto y Enrique García Palomino son fusilados en Matanzas. **En 1964** Eduardo Molina es fusilado en El Condado, L.V.

Breves en fotos



Mayo 1ro. 2017. La represión dentro del desfile por el "Día de los Trabajadores". Daniel Llorente corre frente a la Tribuna de la Plaza de la Revolución en La Habana enarbolando una bandera estadounidense siendo brutalmente reprimido. Llorente cuando el crucero "Adonis" llegó a Cuba en 2016 realizó idéntico acto.



Mayo 16, 2017

Mayo 16, 2017. Local de la UEPPC. Debelamiento del cuadro con el poster de +Lionel Rodríguez de la Torre para ser expuesto en el local en el sitio de miembros fallecidos. El Profesor Eduardo Lolo tuvo a su cargo hablar sobre la vida y legado de Lionel.



Mayo 19, 2017

Mayo 19, 2017. Union City, NJ. International Park. Izamiento de la bandera cubana. El expreso político cubano Eduardo Ochoa en recuento histórico y enseñanzas derivadas del 20 de Mayo, 1902.



Mayo 19, 2017

Union City, NJ. Mayo 19, 2017. José Martí Freshman Academy. El Comisionado de Union City, Celín Valdivia lee la Proclama nombrando al miembro de la Brigada 2506 y expreso político Alvin Ross "Cuban-American of the Year". En la foto también el Alcalde y Senador Estatal Brian P. Stack y el Comisionado Lucio Fernández.



05/20/2017

Mayo 20, 2017. Visita a Central Valley, NY. La Dra. Margarita García narra la vida de Don Tomás Estrada Palma contenida en su libro: Antes de "Cuba libre". El surgimiento del primer presidente de Cuba. En el Senior Center de Woodbury ya que el Historical Society resultó pequeño.



Mayo, 20, 2017

En la tarja se recuerda que Don Tomás Estrada Palma vivió en el lugar y de allí salió como primer Presidente de Cuba libre.



Central Valley, NY. Old Train Station. Demostración contra Tiranía cubana

20 de Mayo, 2017

Protesta contra el régimen del clan Castro y sus 58 años de esclavitud y violaciones de los derechos del pueblo cubano. En la plaza frente a la estación de ferrocarril de Central Valley, NY. donde Martí se apeaba en visita a Estrada Palma para discutir la preparación de la guerra y analizar su obra literaria. Allí Don Tomás tomó el tren con el pueblo despidiéndolo, que lo condujo a New York para abordar el barco que lo llevó a Cuba como Presidente electo en 1902.

"Clarínada" Junio, 2017. Página #3.

"Si no conoces nuestro dolor no te asombres de nuestro actuar"

"El pensamiento de un exilado"



A través de la historia han habido muchos exilios y destierros en el mundo y de los cuales se podría contar diferentes vivencias, pero en esta ocasión voy a escribir del exilio cubano y sin olvidar el sufrido por nuestro apóstol José Martí y por muchos luchadores más en contra de la dominación española y en busca de la libertad de nuestro país. Luego vinieron otros muchos más no olvidados tampoco, y últimamente el que nos tiene por más de medio siglo fuera de nuestra querida Cuba.

El exilado recuerda día a día su país y tantas cosas vividas en él. Noche a noche al poner su cabeza en la almohada piensa en su niñez, en sus juegos infantiles, en sus escuelas, en sus maestros, piensa en lo que ha luchado por la libertad, piensa en sus compañeros de lucha, unos caídos, otros en el exilio también, piensa en su ciudad separada de ella pero no olvidada, imaginariamente recorre sus calles, sus parques, sus campos, sus centros de recreación, y esos lugares que están imborrablemente grabados en su memoria, piensa en su familia, en cuantos nuevos integrantes de ella no conoce y separado de ellos por el capricho de una ideología extraña, brutal, caprichosa e inaceptable. El exilado piensa en sus amigos, muchos ya olvidados forzados por el tiempo y la separación, en tantos buenos ratos de esparcimiento, en sus amores fugases de juventud y muchas cosas más que pasan por su cabeza, cuantas debió hacer o decir, y cuantas no! y cuantos recuerdos todavía existen en él.

No importa lo bien que se ha acomodado o acostumbrado a su exilio, cuando se habla de Cuba lo siente en la sangre y en el corazón, porque no está en su tierra y aunque donde se encuentre lo acojan con el mejor de los deseos siempre tendrá en su mente el por qué tuvo que abandonar lo suyo, su Patria. El exilado piensa y sufre por esa generación que se está extinguiendo sin poder llegar a ver terminado su largo exilio, y sufre pensando que quizás tampoco él pueda realizar su sueño, el mismo de José Martí, de ver las playas del destierro más lindas cuando les diga adiós.

Felipe Ramón Céspedes
Princeton, NJ.

Ejecutivo de la Unión de Expresos Políticos Cubanos Zona NE de EE.UU. Elegido el domingo 21 de Mayo 2017.



Presidente: Aurelio Candelaria
Vice-Presidente: Ángel Alfonso Alemán.
Sec. Organización: Neida Cardoso.
Tesorero: Ricardo Montero Duque.
Vice Tesorero: Matt Pérez.
Secretario: José A. Gutiérrez-Solana.
Vice Secretario: Ino Martel.
Relaciones Públicas: Álvín Ross
Vice Relaciones Públicas: Alcibíades Durruthy.
Prensa y Propaganda: Eduardo Lolo
Secretariado de Relaciones Fraternalas:
Orestes Abreu y Hernán Reyes.
Secretario de Cultura: Eduardo Ochoa.
Vice Secretario de Cultura: Vicente Echerri.
Secretario de Derechos Humanos: Guillermo Estévez.
Vice de Derechos Humanos: Jorge Fernández.
Secretario de Asuntos Patrios: Evaristo Sotolongo.
Vice Asuntos Patrios: Aldo Chaviano.
Delegado en New York: Cándido Elejalde.
Delegado ante "Los Pinos Nuevos": Alfred Sotolongo.
Delegada ante el Capítulo de Ayuda a la Resistencia Interna del Comité Internacional de Ex-presos Políticos Cubanos: Ofelia Muñiz G.
Delegado ante "Asamblea de la Resistencia": Mario Fernández.
Asesores: Israel Abreu. Orlando Lima. Glauco Guillarte. José del Río "Pepín". Mathew Pérez. Dr. Fidel González. Joseph Rodríguez. Isabel Pedrera. Jorge Dulzaides.